

## Sobre el BRP

El Bloque de Resistencia y Rebeldía Popular (BRP) es un agrupamiento de 34 organizaciones del movimiento popular salvadoreño que lucha por los derechos e intereses del pueblo y en contra de la dictadura del clan empresarial de los Bukele. Su carácter es anticapitalista, anti-imperialista y anti-patriarcal. El Bloque busca contribuir a la derrota del gobierno dictatorial actual y al reposicionamiento de la izquierda como pensamiento y alternativa para una vida mejor, sustentada en transformaciones que favorezcan a los sectores populares.

Este órgano divulgativo del Bloque desempeña un papel fundamental como herramienta estratégica de comunicación, concienciación y movilización por los derechos e intereses del pueblo. Es la voz colectiva de las organizaciones que conforman el Bloque y de todo el pueblo, articulando sus demandas, denuncias y propuestas en un discurso coherente y combativo. Su labor no se limita a informar, sino que busca generar debate y politizar al pueblo, exponiendo las injusticias del sistema y promoviendo la organización popular como camino hacia la liberación. También es un instrumento de la solidaridad internacional, con los pueblos y gobiernos de izquierda y progresistas.

Además, este instrumento de comunicación juega un papel clave en la construcción de la unidad y solidaridad entre los diversos sectores populares, pues al visibilizar las luchas locales y conectarlas



con las demandas nacionales, fortalece la identidad colectiva del pueblo y refuerza su capacidad de acción conjunta. También sirve como plataforma para denunciar la represión, la criminalización de la protesta social y los abusos del gobierno dictatorial, al tiempo que exige justicia y rendición de cuentas.

En su lucha por el reposicionamiento de la izquierda, el órgano divulgativo contribuye a desmontar la narrativa del régimen, que busca deslegitimar las resistencias populares y presentarse como un gobierno "progresista". Frente a esto, el Bloque y su herramienta comunicacional reivindican la necesidad de transformaciones democráticas profundas que prioricen los intereses de los sectores populares sobre los privilegios de las élites económicas.

Este boletín será publicado cada quince días y recogerá los elementos de la coyuntura política, económica y social más relevantes junto a algunas actividades realizadas por el Bloque.

## Situación política del país

2025 inició muy mal para el pueblo, con despidos de 8,000 de empleadas y empleados públicos, cierre de 44 escuelas y 15 unidades de salud familiar, encarecimiento de los combustibles y del gas (7%), continuidad del estado de excepción, desalojo de miles de vendedoras de plazas públicas, más persecución política de dirigentes populares y capturas arbitrarias de líderes comunitarios.

El año también inició con mucho rechazo del pueblo a la ley minera, más exigencias para que se libere a las víctimas del estado de excepción y más malestar por el aumento del costo de la vida. Esos y otros hechos han generado un mayor rechazo al régimen, como lo revelan varias encuestas.

En un claro desprecio a las exigencias del pueblo, el clan gobernante mantiene su política antipopular, concentradora de la riqueza en una minoría opulenta y de subordinación al Gobierno de Estados Unidos. También reformó ilegalmente la Constitución para concentrar más poder.

Pero el régimen no podrá impedir que el pueblo se organice y demande justicia, empleo, mejores ingresos, fin de la represión, entre otras reivindicaciones. El 2025 será un año de más lucha y de fortalecimiento del movimiento popular. El BRP seguirá acompañando al pueblo en sus justas demandas.

## Eventos:



24 de marzo de 2025

En el marco de la conmemoración del magnicidio de Mons. Romero, se realizó una marcha y entrega de una demanda de inconstitucionalidad por ley que permite la minería metálica.

27 de marzo de 2025

Marcha repudiando los tres años de vigencia del régimen de excepción - convocada por MOVIR y acompañada por el BRP.



4 de abril de 2025

Presentación de demanda de inconstitucionalidad por el apresamiento ilegal de migrantes venezolanos en territorio salvadoreño.

## Alimentos caros, salarios congelados y menos consumo

- Entre junio de 2019, cuando inició el primer gobierno de Nayib Bukele, y diciembre de 2024, el costo de la vida aumentó 22% en la zona urbana y 24% en el campo. (Datos de la Oficina Nacional de Estadísticas).
- Mientras aumentan los precios de los alimentos, el salario mínimo sigue congelado desde hace más de tres años.
- Una encuesta realizada por la UCA en diciembre de 2024 reveló estos datos:
  - El 80% de la población está afectada por el encarecimiento de la canasta básica.

- El 61% de los hogares dejó de comprar ciertos alimentos (carnes, lácteos, huevos) porque están muy caros.
- 4 de cada 10 personas pide dinero prestado para llegar a fin de mes.

Lo que muestran esos datos es que en El Salvador sigue creciendo la pobreza, sobre todo la pobreza extrema, es decir, el hambre.

Síguenos en nuestras redes sociales:



@Bloque\_RP



Bloque de Resistencia y Rebeldía Popular



bloquepopular